



参観日があります

来週、5月23日(火)の5時間目に授業参観があります。また、その後の学級懇談会で、修学旅行の説明をさせていただきます。昨年度までの様々な制限がなくなり、その分楽しめることが増えると思います。詳細について即答できないこともあるかもしれませんが、おおよその行程等を説明させていただきます。お忙しい時期とは存じますが、一人でも多くの方の参加をお待ちしております。

13:25~14:10(5校時) 授業参観(各教室)

14:10~14:15 帰りの会

14:25~15:00 学級懇談会および修学旅行説明会

小学校最後の遠足

今週、6年生は遠足でメムシ公園へ行ってきました。体育委員会と生活委員会が中心になって準備をし、学年遊びや学級遊びを進行しました。快晴の中、たくさん体を動かしたので疲れがたまっていると思います。今週末はゆっくりと体を休ませてあげてください。

体育委員と生活委員が何度も集まり、決まりや遊び考え、まとめていました！

久しぶりに輪になって楽しく昼食を食べることができました！



安全に気をつけながら遊具で遊びました！

懐かしい「花いちもんめ」があちらこちらで！

